

FUERA DE JUEGO

Estrella Galicia renueva con los hermanos Márquez

La marca española de cerveza se consolida como uno de los patrocinadores más fieles de Marc y Álex Márquez, a los que lleva acompañando más de una década.

Palco23
19 feb 2021 - 05:00



Estrella Galicia apuesta por los españoles. La marca española de cerveza ha renovado su acuerdo de patrocinio con los hermanos Márquez para las próximas temporadas, según ha informado la compañía en un comunicado. Los términos económicos y la duración del patrocinio no se han hecho públicos.

La compañía cervecera es una de las marcas que más tiempo ha patrocinado a los pilotos catalanes de MotoGP, esponsorizándoles desde sus inicios en el motociclismo, hace más de una década.

1/2

<https://www.palco23.com/fuera-de-juego/estrella-galicia-renueva-con-los-hermanos-marquez>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Marc Márquez ha sido campeón del mundo ocho veces y, su hermano, Álex, dos. En febrero del año pasado, Marc renovó su vinculación con Repsol Honda por cuatro temporadas, hasta 2024.

Además, cuando Marc ganó su primer mundial en su primera temporada en MotoGP, se convirtió en el piloto más joven en coronarse en la máxima categoría del motociclismo. El hexacampeón de MotoGP percibe más de doce millones de euros al año, diez de los cuales provienen de Honda y 2,5 millones de los contratos de patrocinio del piloto.